

株式会社マリエッタ、プチゲームで人気のパズルゲームからスマートフォンアプリとして『チョコフル』をリリース!!

Flash 制作を手掛ける株式会社マリエッタ(本社:東京都台東区、代表:神谷 信吾)は、当社オリジナルスマートフォンアプリ『チョコフル』を無料リリースしました。

■ 『チョコフル』 概要

果物を串で刺してチョコレートフォンデュを完成させるイメージのパズルゲーム。
簡単操作で大人から子供まで幅広くお楽しみ頂けます。

ダウンロード

iPhone : <http://itunes.apple.com/jp/app/id519639682>

Android

<https://play.google.com/store/apps/details?id=air.jp.co.marietta.pgame.spGame19>

マリエッタでは現在、プチゲームサイト上にて PC 向けゲーム 129 タイトル、スマートフォン向けアプリとして 15 タイトルを無料提供しており、スマートフォン向けアプリにおいては、ランキング対応をしておりスマートフォンユーザー同士で競い合うアプリとしてお楽しみ頂けます。

【株式会社マリエッタについて】

会社名：株式会社マリエッタ

設立：2004年6月1日

代表取締役：神谷 信吾

所在地：東京都台東区浅草橋 3-1-1 UF ビル 6-4F

電話：03-3865-5122

プチゲーム：<http://www.p-game.jp/>

HP：<http://www.marietta.co.jp/>

事業内容：Adobe Flash/Flex/Air を利用したリッチクライアントシステムの開発
スマートフォン／携帯アプリ開発

【本件に関するお問い合わせ先】

株式会社マリエッタ

担当：藤戸 布優子

TEL：03-3865-5122

E-mail : info@p-game.jp